



Pièces	5 Pièces
Référence	7975
Prix	1 750 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

A seulement 10mn de mandelieu! Vue exceptionnelle sur la mer, les îles de Lérins et le massif de l'esterel sur les collines résidentielles surplombant la baie de Cannes. Environnement sécurisé de prestige. Superbe propriété de 211.46 m² env., comprenant: entrée, double-réception, vaste cuisine us de style contemporain, aménagée et équipée. 1 grande chambre en-suite avec son dressing et sa salle de bains + 2 chambres, salle d'eau, dressing, 4 wc+ pièce indépendante entièrement climatisée, avec douche à l'italienne et piscine traditionnelle carrelée à débordement (12x5 M env) chauffée avec pompe à ...

Only 10 mn from mandelieu! Exceptional view of the sea, the Lérins islands and the Esterel massif on the residential hills overlooking the bay of Cannes. Prestigious secure environment. Superb property, including: entrance, double reception, large contemporary style us fitted kitchen with integrated appliances, 1 large bedroom with en-suite dressing room and bathroom + 2 bedrooms, shower-room, dressing room, 4 toilets+ fully air-conditioned independent room, with shower and infinity pool (12x5 M approx), heated with heat pump, electric roller shutter. Large tiled garage, laundry-room in ...

LA CENTRALE D'ETUDES IMMOBILIERES

Centre Commercial Saint-Christophe - 83600 LES ADRETS-DE-L'ESTÉREL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

